

# Tanzen lernen bei den Profis

Flüchtlingshilfe bietet am März einen Kursus für Paare an



Die Flüchtlingshilfe Sprockhövel bietet einen kostenloser Kursus in Paartanz an, wo Interessierte mit Profis tanzen lernen, bei den Deutschen Meistern im Discofox. Das Angebot der kann man bei der Flüchtlingshilfe Sprockhövel kostenlos wahrnehmen. Am Montag, 4. März, beginnt der Tanzkursus im Gemeindehaus der katholischen Kirchengemeinde St. Januarius in Niedersprockhövel. Die Räume an der Von-Galen-Straße 7 stellt die Gemeinde kostenlos zur Verfügung. Jeden Montag von 20 bis 21.30 Uhr können interessierte Paare dort unter Anleitung von Birgit Wilk und Hermann Prangen das Tanzen lernen. Die beiden Profis – zugleich auch Landesmeister in den Standardtänzen und Vizelandesmeister in den lateinamerikanischen Tänzen – beginnen mit einem zweimonatigen Block zu Discofox. Außerdem stehen Tänze aus anderen Kulturen auf dem Programm des Kurses, zu dem Paare ohne Anmeldung kommen können. Auch Einzelpersonen ohne Tanzpartner können an den Kursus teilnehmen. Sie sollten sich jedoch vorher anmelden unter mail@fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de. Die Teilnahme ist zwar kostenlos, das bedeutet jedoch auch, dass die Flüchtlingshilfe auf Spenden angewiesen ist, um das Angebot dauerhaft aufrecht erhalten zu können. Spender sind herzlich willkommen.

Die Flüchtlingshilfe Sprockhövel bietet ab März einen kostenlosen Tanzkursus für Paare an. Geleitet wird er von den Profis Birgit Wölk und Hermann Prangen. Foto: TV